

Philippinen



Der Taifun Ulysses hat im November sehr großen Schaden angerichtet. Viele Gebäude wurden stark beschädigt und/oder zerstört. Diesmal hat auch die Vorsorge nicht gereicht, die Boote ins Landesinnere in Sicherheit zu bringen - die Gewalt des Taifuns hat nur noch Bruchteile hinterlassen.

Deutschland



Wir unterstützen Br. Petrus aus dem Iran, der eine Gemeinde in Hamburg betreut und eine großartige Arbeit leistet. Räumlichkeiten in Großstädten sind sehr teuer und wir unterstützen ihn dabei, damit er eine Versammlungsstätte hat.

Israel



Trotz Corona geht die Arbeit im Therapie-Zentrum Arugot und die Arbeit im Altenheim für Holocaust-Überlebende weiter, welches auch weiterhin von uns unterstützt wird.



Versammlung bibelgläubiger Christen
Köhlerstr. 12
75328 Schömburg-Bieselsberg
www.biblebelievers.de

Missionsbericht

2. Halbjahr 2020



Versammlung
bibelgläubiger
Christen

Denn der durch diese Liebesgabe geleistete Dienst hilft nicht allein dem Mangel der Heiligen ab, sondern schafft auch reichen Segen durch viele an Gott gerichtete Dankgebete.

2. Korinther 9:12



Auch in der zweiten Hälfte des Jahres hält das Virus die Welt unter seiner Kontrolle. Vor allem 3. Welt Länder haben es schwierig mit Lockdown und Einschränkungen zurecht zu kommen, da es dort in der Regel kein Sozialsystem gibt, wie bei uns. Es kommen viele Anfragen und Bitten von Brüdern und Pastoren aus den verschiedenen Ländern, um in diesen nun noch schwierigeren Situationen auszuhelfen. Naturkatastrophen erreichen meistens gerade die armen Länder in heftiger Weise und verschlimmern noch zusätzlich die schon schwierige Lage. Die verschiedenen Brüder in diesen Ländern leisten eine Arbeit, die man sich bei uns oft nicht vorstellen kann.

Dies ist nur ein kleiner Einblick in unsere Missionstätigkeit, um zu zeigen, wo und wie wir in den verschiedenen Ländern den Geschwistern eine Unterstützung zukommen lassen.

Malawi



Br. Tonny sorgt dafür, dass auch in den abgelegensten Plätzen, die Geschwister mit den nötigsten Lebensmitteln versorgt werden.

Sambia



Wir halfen Gift Namumba eine Ausbildung zur Krankenschwester zu absolvieren. Mit einer Arbeitsstelle im Krankenhaus kann sie nun ihre Mutter und Geschwister unterstützen. Sie ist sehr, sehr dankbar, dass Gott ihr diese Ausbildung durch die Hilfe von Br. Gerd ermöglicht hat.

Uganda



Br. Hannington besucht Geschwister seiner Gemeinde, um ihnen notwendige Lebensmittel zu bringen.

Kongo



Die Brüder im Kongo besuchen kranke und notleidende Menschen und verteilen notwendige Lebensmittel. Für die Kranken reicht nur Gebet - Transport und Medikamente gibt es nicht.

Guinea



Ein Erfolgsprojekt aus Guinea: Vor einigen Jahren halfen wir dabei eine Palmöl-Farm aufzubauen und diese ist nun soweit, ihr Öl auch auszuliefern.

Ghana



Pastor Stephen und seine schwangere Frau mussten aus ihrem Haus evakuiert werden, nachdem ein starker Regen es total zerstört hatte. Wir halfen ihm jetzt erst einmal ein Haus zu mieten und sie mit Lebensmitteln zu versorgen.

Kambodscha



Wir konnten Br. Vannthy helfen eine Versammlungsstätte zu bauen.

Laos



Auch in Laos konnten wir Br. Boun Chuen helfen.

Indien



Ebenso geht die Arbeit in Indien unermüdlich weiter.